

LEARN

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung dan Babinsa Membangun Kesadaran dan Kebersamaan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.LEARN.WEB.ID

May 19, 2024 - 11:14



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung dan Babinsa Membangun Kesadaran dan Kebersamaan Warga

Dalam upaya meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga lingkungan dan keamanan, Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, bersama dengan Babinsa Desa Nyalindung, Koptu Isep Depi Sopyan, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) dengan warga masyarakat di Kampung Nyalindung RT. 03/03, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang dilaksanakan pada Sabtu, 18 Mei 2024 pukul 11.00 WIB tersebut bertujuan untuk menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga. Berikut adalah poin-poin himbauan yang disampaikan oleh Aipda Suhendar Romdoni:

1. **Pelestarian Alam dan Pencegahan Longsor:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan penanaman pohon di lokasi tebing rawan bencana dan sumber mata air. Hal ini bertujuan untuk menjaga kelestarian alam serta mencegah terjadinya bencana longsor.
2. **Kesiapsiagaan Menghadapi Bencana:** Warga dihimbau untuk selalu siap siaga dan saling bahu-membahu dalam menghadapi bencana banjir atau longsor. Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya segera melaporkan kejadian bencana kepada pihak berwenang. "Jangan lupa berdoa, semoga Allah SWT menjauhkan dari mara bahaya bencana.. Aaminn," ujar Aipda Suhendar.
3. **Pencegahan Human Trafficking dan TPPO:** Warga Desa Nyalindung diminta untuk waspada terhadap kasus-kasus Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah mereka. Edukasi dan kewaspadaan dini sangat penting untuk mencegah terjadinya kejahatan ini.
4. **Peningkatan Keamanan Lingkungan:** Warga juga dihimbau untuk meningkatkan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mengantisipasi tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Partisipasi aktif warga dalam menerima himbauan serta diskusi dengan petugas menunjukkan adanya kesadaran kolektif yang baik untuk menjaga keamanan dan kelestarian lingkungan desa.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, mengapresiasi kegiatan ini dan berharap warga Desa Nyalindung terus aktif dalam menjaga keamanan dan kelestarian lingkungan. "Kami akan terus mendukung kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat dan lingkungan. Kebersamaan dan gotong royong adalah kunci untuk mewujudkan desa yang aman dan sejahtera," ujar AKP Joko.